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前几天，在抖音上看到一句话，很真实。
“高明的商人，每次只赚取有限的利润，暴利是长久不了的。”

交易者们在标的的选择、仓位的高低、买卖点上都是不一样的。那他们之间最大的
区别是什么？

中国曾经最大的期货交易网站（投机岛，现已关闭）上，有一个职业期货操盘手（
我记得ID叫：微笑的刺客）曾经问过这个问题，答案五花八门。他自己给出的回答
是：交易者的预期目标。
年化25%和年化200%是完全不同的交易方法。交易者具体的交易手法只是在这个
预期目标上的具体表现而已。

那么，预期目标多少合适呢？不同的人有不同的回答。郭树清（原建设银行董事长
、中国证监会主席、山东省省长、现任中国人民银行党委书记兼中国银保监会主席
）曾说过：

由此可见，年化10%以上的投资的风险就非常高了。

可是，大多数期货交易的预期是多少呢？

“翻倍，翻N倍，财务自由”的声音充斥在网络。大家知道长期在这个市场盈利的
交易者占比是多少吗？注意，这还只是盈利，不是年化翻几倍那种。我给大家举两
个例子：我的一位校友（曾在永安期货做过职业操手）给我讲过：他们企业在市场
上招新手，教策略，100个人能留下3-5个人，过几年，这3-5个人中可能只留下1
个人，
约1%（注意，这还是经
过永安的选拔和训练的情况下）。
去年七月，我到人民银行成都分行学习，遇到某头部期货（TOP2）四川分公司的
财务人员，聊起了
期货交易的不易。她说：我是不碰这
个东西。从后台数据可得，期货交易的成功率绝不可能超过1%。

连续盈利的交易者比例都不超过1%，翻倍的那种岂不是万分之一？也许，有的朋
友会问：那个万分之一难道就不可能是我吗？为什么我不可以是下一个傅大神，林
大神？朋友，你在说什么？这是什么样的虎狼之词？青泽在《澄明之镜》一书中摘
取了他本人对林大神在棉花一战中取得成绩的点评。有兴趣的朋友可以对照一下。

我曾向一位前辈（本科硕士均毕业于清华大学，之前做研究员，后专职交易期货已
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9年）请教过预期收益的问题。他的问
答是：
年化20-25%，且回撤5-7%，这样的成绩算得上优秀。若年化60%，但回撤达30%
，这样的成绩也只能算一般。供大家参考。
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